

こんにちは。

東京は6月にも関わらず梅雨明けが発表され連日暑い日が続いているようですが、アデレードは寒い日や雨の日が増えてきていよいよ本格的な冬の到来を感じます。

さて Term2 終了まで残り2週間となった6月27日、なんと時間割が変わりました。教科の並びが変わったとかではなく、ほぼ全ての教科が全く違うものに一新されました。もともと受けていた教科は Order from Chaos, Dream Design Develop, Biodiversity の三つでこれらもかなり特殊な教科だったのですが、新しい教科もなかなか変わり者揃いです。まず Research Project、これは生徒が興味のあるテーマの一つを選んで研究を進めていく教科です。白鷗の5、6年生が行う探究活動ととてもよく似ていますが、私の月曜日と火曜日の時間割は全てこの授業です。時間配分がおかしいんじゃないかと思います。次に Earth and Cosmos という地球と宇宙について学ぶ授業があります。天文学といった堅苦しい感じではなく、もっと私たちの生活に関連した内容を扱っているように思います。3つ目に Truth and Perception という教科があります。今はこの授業では光の性質について実験を交えながら学んでいますが、今後は生物や数学などにも触れるらしく物事の本質を見抜く目を養うことが目的だそうです。以上が私の Term3 の新しい教科です。留学が終わる Term4 まで恐らくこの教科のまま進むので、心機一転頑張っていこうと思います。

今月私は Cleland Wildlife Park という、カンガルー、ワラビー、コアラなどオーストラリアの代表的な動物たちに直接餌をあげて触れ合うことができる場所に行きました。カンガルーにはレッドカンガルーとグレイカンガルーという体毛の色が違うカンガルーがいるらしく、実際に見比べるとその違いがはっきりとわかります(下記写真)。遺伝子の違いなのか種類の違いなのかはたまた食べ物の違いなのかは分かりませんが、同じカンガルーなのにここまでの違いが出ることはとても不思議でした。

アデレードでの留学生活は早くも三か月が経ち、そろそろ英語で話せる友達が欲しいなと思ってきました。7月下旬から始まる Term4 では他の生徒に積極的に話しかけて留学の経験をより良いものにしていきたいです。

白鷗高校 14 期生 次世代リーダー10 期生 K・M

